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ESTADO DO RIO DE JANEIRO 
PREFEITURA MUNICIPAL DE DUQUE DE CAXIAS 

SECRETARIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL E DIREITOS HUMANOS 

CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

 

Ata de número cento e setenta e nove da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de 

Assistência Social – CMAS – de Duque de Caxias, realizada no dia 06 de março de dois mil 

e dezoito, iniciada às catorze horas, na sede da Secretaria Municipal de Assistência Social e 

Direitos Humanos de Duque de Caxias, RJ. 

Conselheiros Presentes 

Roseli Ramos Duarte Fernandes SMASDH Governamental 

Valéria Alves de Souza Inácio SMASDH Governamental 

Marcia Sanches Braga Figueira SMASDH Governamental 

Érica Lourenço Ricardo SMASDH Governamental 

Thereza C. S. da Rocha de Miranda SMASDH Governamental 

Izabel Regina Docek de Faria SME Governamental 

Jane Bernardes SMS Governamental 

Felipe Pereira do Rego PGM Governamental  

Carlos Henrique Borsato dos Santos SMF Governamental  

Claudia Abreu Brandão Santos Jesus de Nazaré Sociedade Civil 

Cleide Jane Figueiró de Araújo AMIRES Sociedade Civil 

Siomara de Azevedo ASPAS Sociedade Civil 

Adriana Conceição da Silva CCNSG Sociedade Civil 

Elizete Baptista Vicente CIREB Sociedade Civil 

Renata Tavares Santos Fabiano de Cristo Sociedade Civil 

Sebastião Gomes Campos APAE Sociedade Civil 

Abertura: A Presidente do CMAS, Sra. Roseli Ramos Duarte Fernandes deu início a 1 

reunião ordinária solicitando a presença de um conselheiro da sociedade civil a mesa 2 

sendo indicada a conselheira Cleide Jane Figueiró de Araújo. Proposta de pauta: 3 

ASSUNTOS A SEREM DELIBERADOS:1) Leitura e aprovação da pauta. 2) 4 

Calendário de Reuniões das Comissões. INFORMES: 1. Convênio lanche. 2. 5 

Regularidade Anual instituições. 3. Pendências instituições CNEAS. 4. Eleição dos 6 

representantes não-governamentais. Posse na ordinária de agosto. Instituições que não 7 

poderão ser reconduzidas conforme art. 4 do Regimento Interno. 5. Informe RioCard. 6. 8 

Reunião com PSE e equipe de abordagem – Dia: 15/03/2018. 7. Programa ACESSUAS 9 

Trabalho. 8. Parqueamento. 9. MROSC. 1) A Presidente do CMAS, Sra. Roseli Ramos 10 

Duarte Fernandes coloca em votação a proposta de pauta sendo aprovada por 11 

unanimidade. 2) A Presidente do CMAS, Sra. Roseli Ramos Duarte Fernandes diz que 12 

as Comissões precisam se encontrar e conta com a participação de seus membros. 13 

Informa que há o mesmo conselheiro em várias comissões o que pode atrapalhar. Diz 14 

que a conselheira Marilsa Felomena da Conceição precisará ser substituída da Comissão 15 

do Regimento Interno pela conselheira Solange Gorette e na Comissão de Direitos e 16 
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Fiscalização pela conselheira Érica Lourenço Ricardo porque está com problemas de 17 

saúde e não poderá participar. O Secretário Executivo do CMAS, Sr. Marcelo Costa 18 

Lopes Junior faz a leitura do calendário de reuniões das comissões. A Presidente do 19 

CMAS, Sra. Roseli Ramos Duarte Fernandes informa que a Comissão do PETI precisa 20 

ser composta por mais dois conselheiros paritariamente e propõe que sejam nomeados 21 

na próxima reunião ordinária. Coloca em votação o calendário de reuniões de comissões 22 

que foi  aprovado com as alterações solicitadas. INFORMES: 1. O Dr. Igor de Miranda 23 

Costa da Coordenação Jurídica da SMASH informa que o orçamento do município teve 24 

déficit no ano anterior e por isso houve um contingenciamento das verbas das 25 

Secretarias. Informa que o financeiro fez uma consulta a SMF/PGM para avaliar a 26 

possibilidade de realizar um MROSC voltado ao lanche. O conselheiro Carlos Henrique 27 

Borsato Guimarães informa que é feito o contingenciamento de acordo com o 28 

arrecadado no ano anterior, mas caso a Secretaria comprove que há o financeiro pode 29 

ser descontingenciado. 2. O Técnico do CMAS, Sr. Ivan Batista informa que as 30 

instituições precisam entregar até o dia 30 de abril o Plano de Ação, Relatório de 31 

Atividade e o Requerimento conforme previsto na Resolução aprovada por este CMAS 32 

nº 127/CMAS/2017. Informa ainda quea Resolução foi encaminhada ao email das 33 

instituições com todos os anexos. A Presidente do CMAS, Sra. Roseli Ramos Duarte 34 

Fernandes pede que as instituições que ainda não atualizaram o CNEAS procurem a Sra. 35 

Débora Tavares. A Presidente do CMAS, Sra. Roseli Ramos Duarte Fernandes lembra 36 

que este ano haverá eleição para conselheiros da Sociedade Civil e que a posse será em 37 

agosto. Diz ainda que as instituições Fundação Beneficente Jesus de Nazaré, Associação 38 

de Pais e Amigos dos Excepcionais – APAE e Lar Fabiano de Cristo não poderão se 39 

candidatar a eleição pois já foram reconduzidos, conforme prevê o art. 4º do Regimento 40 

Interno do CMAS. 5. O Secretário Executivo do CMAS, Sr. Marcelo Costa Lopes 41 

Junior informa que foi encaminhado e-mail aos conselheiros com a ficha para que seja 42 

informado o valor das passagens utilizadas e estamos aguardando o retorno com as 43 

assinaturas. A Presidente do CMAS, Sra. Roseli Ramos Duarte Fernandes diz que o 44 

cálculo das reuniões será maior tendo em vista a quantidade de reuniões extraordinárias 45 

e de Comissões que serão realizadas. 6. A Presidente do CMAS, Sra. Roseli Ramos 46 

Duarte Fernandes lembra que na última reunião ordinária o Fórum solicitou uma 47 

reunião das instituições com o Departamento de Enfrentamento as Drogas. A reunião 48 

foi agendada para o dia 15 de março de 2018, às 14 horas. 7. A representante do 49 

ACESSUAS Trabalho explica que o Programa busca a autonomia das famílias usuárias 50 
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da Política de Assistência Social, por meio da integração ao mundo do trabalho e relata 51 

como está sendo realizado no Município. Explica que está sendo feita uma parceria com 52 

o SINE levando o ACESSUAS aos usuários que procuram este equipamento. 8. O 53 

Subsecretário de Serviços Públicos, Sr. Maurício Eugênio Figueiredo informa que o 54 

município iniciou a arrecadação do Parqueamento através de uma empresa em fevereiro 55 

deste ano. Esta empresa tem concessão até 2021 e o valor do faturamento será 50% para 56 

a Prefeitura, que anteriormente apenas 11% era repassado. Desses 50%, será destinado 57 

às instituições e a Fazenda Paraíso. 9. O conselheiro Felipe Pereira Rego diz que a 58 

Procuradoria o informou que os representantes das instituições serão convocados para a 59 

assinatura dos convênios daqui a três dias úteis. Nada mais havendo a tratar a Presidente 60 

do CMAS, Senhora Roseli Ramos Duarte Fernandes deu por encerrada a reunião de 61 

cujos trabalhos foi lavrada a presente ata e segue assinada pelos conselheiros presentes e 62 

por este Secretário Executivo. 63 


